



CERCLES K5 ET K4

ACCÉLÉRATEUR SOUS LE VOLANT

Le K4 et le K5 sont des cercles accélérateur placés sous le volant du véhicule. Ils sont destinés aux personnes ayant perdu l'usage de leurs membres inférieurs et qui retrouvent ainsi le plaisir de conduire. Le K4 et le K5 peuvent être installés sur tous types de véhicules à condition qu'ils soient équipés d'une boîte de vitesse automatique.

LES ATOUTS DES CERCLES K4 ET K5 :

- Conduite du véhicule des deux mains,
- Esthétisme du véhicule préservé,
- Maintien de toutes les commandes présentes d'origine sur le volant dont l'airbag,
- Présence d'un mode ECO voué à réduire la puissance du moteur au cours de manœuvres délicates,
- Possibilité de désactiver le K4 ou le K5 pour permettre la conduite classique du véhicule avec les pédales.

L'UTILISATION DES CERCLES K4 ET K5 :

- Le cercle K4 permet d'accélérer en le tirant vers le volant.
- Le cercle K5 permet d'accélérer en le tirant ou en le poussant.

4 possibilités différentes d'accélérer avec le K5 :



A. En tirant le cercle vers le volant



B. En poussant le cercle en avant



C. En poussant le cercle avec le pouce de l'intérieur du volant



D. En poussant le cercle en avant avec le pouce de la main en appui sur le levier de frein